

REVISTA ADVENTISTA.

"Aquí está la paciencia de los santos;
aquí están los que guardan los mandamientos de Dios, y la fe de Jesús." Rev. 14: 12.

AÑO IV.

IQUIQUE, ABRIL DE 1904.

NÚM. 4.

LAS COSAS DE ANTES

La Mano de Dios

EN EL MOVIMIENTO ADVENTISTA

II Pedro 1: 16-19

LA REFORMACION.

"D'Aubigne, en su "Historia de la Reformation" del décimo sexto siglo, presenta como una de las pruebas indudables que la mano de Dios era en la obra, el hecho que hombres, en diferentes países, sin conocimiento del uno al otro, fueron movidos á investigar, y se presentaron delante de sus paisanos respectivos, para predicar la doctrina de perdón y de salvación por medio de Jesu-Cristo, sin la penitencia y absolución impuestas por la iglesia católica.

EL MOVIMIENTO ADVENTISTA

"Si este hecho es una evidencia de la mano de Dios en la reformation del décimo sexto siglo, ¿por qué no es una evidencia que Él está en el movimiento adventista en el décimonono siglo? porque en este tiempo hombres en diferentes partes del mundo, sin ningún conocimiento del uno al otro, han sido guiados á la investigación de la Sagradas Escrituras, y aceptando la doctrina de la pronta venida de Cristo, ¡han celosamente proclamado á sus paisanos respectivos, hasta que durante los años de 1831 á 1844 por medio sus esfuerzos combinados el mensaje fue dado á todo el mundo civilizado—literalmente á todas las naciones de la tierra. Si un sello celestial fue dado á la reformation por causa de la *manera de su principio*, pretendemos lo mismo para esta proclamación del segundo advenimiento."

El historiador de la reformation dice: "La Alemania no comunicó la ver-

dad á la Suiza, ni la Suiza á la Francia, ni la Francia á Inglaterra. Todos estos países la recibieron de Dios, lo mismo como una parte del mundo no trasmite la luz á otra parte empero el mismo globo resplandeciente la comunica á toda la tierra."

LUTERO EN LA ALEMANIA.

Zwingli en la Suiza, Farel y Lefevre en la Francia, y Bilney, Fryth, Tyndale y otros en Inglaterra, todos predicaron la misma salvación por medio de la fe en Jesu-Cristo.

LA PREDICACIÓN DE JOSÉ WOLFF EN EL ASIA

En el año 1831 José Wolff D. D., fue enviado como misionero de Gran Bretaña para trabajar entre los Judíos en la Palestina. Él, "según sus jornadas entre los años de 1831 y 1845, proclamó la pronta venida del Señor, en la Palestina, Egipto, en la costa del Mar Bermejo, Mesopotamia, la Crimea, Persia, Georgia, por todo el Imperio Otomano, en Grecia, Arabia, Turquía, Bokhara, Afghanistan, Cachemir, Indostan, Tibet, en Holanda, Escocia, Irlanda, en Constantinopla, Jerusalem, también á bordo de los buques en el Mediterraneo, y en la ciudad de Nueva York, á todas las denominaciones."

Enrique Kleber un maestro de colegio escribió un libro en Alemania, titulado "Das ende Kommt," ó "El Fin Viene."

En el libro por Ben Ezra—creído ser un nombre apropiado—titulado,

"La Venida del Mesías en Magestad y Gloria."

fue impreso en España. Este libro llamó alguna atención en aquel país, pero su poder reflejo fue manifestado más en Inglaterra, donde Eduardo Irving publicó una traducción inglesa del libro. También escribió otros libros sobre las profecías, y así un interés inten-

so fue levantado por medio del reino, entre las iglesias establecidas y también entre los *no conformados*. En una publicación inglesa titulada,

"Setecientos Pastores

de la iglesia de Inglaterra levantaron la proclamación de la vuelta del Redentor." Algunos de los pastores más talentosos de aquel tiempo proclamaron la doctrina adventista en Inglaterra entre los años 1840 y 1844. De entre estos nombraremos Bickersteth, Birks, Brooks, Brock, Habershon, Nathan, Plyn, Fremantle, Lord, MacMeil, Winters, y Cummings.

La ley de la Suecia, en los años de 1843 y 1844 prohibió la predicación de cualquiera doctrina contraria á la de la iglesia establecida. Aquí la mano de Dios en el movimiento adventista fue manifestada por el hecho que

de las bocas de niños

fue proclamada la doctrina. Este acontecimiento llegó primeramente á mi conocimiento por medio de un sueco, Pedro Palmbla, de La Porte, Indiana (E. U.) en la primavera de 1858. En 1843, mientras que vivía en Suecia, oyó el rumor que niños eran impresionados en una manera notable á cantar y predicar con gran poder, y que debajo de esta predicación los pecadores se convertían á Dios. Él llevó su hijito, un niño de cuatro años, y se fue al lugar de culto algunas siete leguas de su residencia. Cuando entró en la casa, una grande compañía de gente estaba consagrada, y cantaban un himno luterano en el cual

una niñita

de algunos cuatro años, participaba. Luego ella fue movida á hablar. Fue puesta encima de una mesa, de donde predicó la doctrina de la pronta venida de Cristo y el Juicio. Un gran poder acompañaba á sus palabras, y aunque no podía leer una palabra, citaba las escrituras con exactitud, y exhortaba por casi una hora. Cuando esta influencia la dejó, ella jugaba lo mismo como cualquiera niñita hasta que se juntó la gente otra vez. Pocos días despues, el Señor Palmbla volvió á su casa, y su niñito principió cantar un himno luterano, y el mismo po-

der llegó á él, y principió á predicar y exhortar en la misma manera. Por algunas semanas la casa del señor Palmbla era lugar de grandes asambleas de gente, congregadas allí para oír al niño predicar. Este mismo niño lo ví en el año 1858. Tuvo entonces algunos diecinueve años.

OTROS TESTIGOS

Cuando estuve contando este hecho en una reunión en Decatur Nebraska, (E. U.) en noviembre 14, 1890, un sueco por el apellido de Danielson me dijo, "Mi mamá, que ahora reside en "South Dakota," pero que vivía en Suecia en 1843, oyó aquellos niños predicar la doctrina adventista. Yo acabo de venir de Oakland, Burt. Ca., donde vendía libros entre los suecos, y allí encontré un número de esa nacionalidad que testificaron que oían aquellos niñitos predicar la doctrina adventista en su país en el año 1843. Ellos testificaron, además, que á penas se hallen un sueco de más que sesenta años de edad que no testificaría que así predicaron los chiquillos en el año 1843."

Durante los años 1831 hasta 1844, en los Estados Unidos Guillermo Miller y otros predicaron la misma doctrina, basando sus argumentos sobre capítulos 8 y 9 de Daniel, y capítulo 14 de la Revelación y otros pasajes de la Sagrada Escritura. Todo esto es un testimonio poderoso de que la predicación de la venida del Señor era de Dios, cuando en todos estos países simultaneamente ellos predicaron la misma doctrina.

H. F. Kebring.

LECCIONES BÍBLICAS

LECCION XI

Mensaje del tercer ángel

El conflicto final

SÁBADO DE ABRIL 23 DE 1904.

Texto para aprender.—"Y ví como si fuese un mar de vidrio revuelto con fue-

go; y los que habían salido victoriosos de la prueba de la bestia, y de su imagen, y del número de su nombre, estaban sobre aquel mar de vidrio, teniendo arpas de Dios.» Rev. 15: 2. V. M.

PREGUNTAS

1. ¿Contra que amonesta el mensaje del tercer ángel? Rev. 14: 9.
2. ¿Contra cual poder es cuya adoración, imagen y señal prohibidos por esta amonestación? Rev. 13: 1-8. Nota 1.
3. ¿Qué es la institución que el papado extiende como señal especial ó marca de su autoridad? Nota 2.
4. ¿Qué nueva potencia terrenal se levanta para hacer obligatoria la adoración de la primera bestia? Rev. 13: 11, 12. Nota 3.
5. ¿Hasta qué punto será forzado la adoración de la bestia? Rev. 13: 14-17.
6. ¿Con qué amenaza el Señor á los que adoran la bestia, su imagen, y reciben su marca? Rev. 14: 9-11.
7. Entonces, ¿entre cuáles cosas tendrán los hombres que elegir? Nota 4.
8. ¿Quiénes estarán alistados en cada partido de este conflicto? Rev. 13: 8.
9. ¿Con qué están amenazados los que adoran la bestia? Rev. 14: 10, primera parte del verso. Nota 5.
10. ¿Cuándo serán derramadas las siete últimas plagas, ¿sobre quiénes caerán? Rev. 16: 1, 2.
11. ¿Quiénes escaparán de estas plagas? Rev. 15: 1, 2.
12. ¿Entonces que canción se cantará? Rev. 15: 3. Nota 6.
13. ¿Qué será la experiencia del pueblo de Dios en ese tiempo terrible? Sal. 91; 1-10. Repítase verso 10.

—(o)—

NOTAS

1. La bestia de Revelación 13: 1-10 simboliza Roma en el tiempo cuando la religión de Roma se hizo profesadamente cristiana, ó lo que se llama el papismo. "El que lleva en cautividad, en cautividad ira." Durante la soberanía del papado, Roma llevó al pueblo de Dios en cautiverio. En 1798 D. de C. ese poder mismo, que había dominado sobre los reyes de la tierra por espacio de 1260 años,

fué en cautividad, recibió una herida mortal. En aquel año los franceses tomaron preso al papa, y por un tiempo algunos pensaban que el poder del papado se había acabado.

2. La cuestión entera del cambio del Sábado será estudiada más adelante, por eso lo mencionamos brevemente aquí. El siguiente extracto tomado del "Doctrinal Catechism," página 174, demuestra las preteusiones romanas.

"Pregunta.—¿Tiene usted otra manera de probar que la Iglesia tiene el poder de instituir fiestas de precepto?

"Contestación.—Si no tenía tal poder, no pudiera haber hecho aquello en que todos religionistas modernos están de acuerdo con ella—no pudiera haber sustituido la observancia del Domingo, 1er. día de la semana por el Sábado, el 7.º día, un cambio no autorarlo por las Escrituras."

3. El papado fué en cautiverio en 1798 D. de C., y en aquel tiempo Juan vió esta otra potencia "que subía de la tierra." Se habían visto subir de la mar otras bestias de profecía simbólica, demostrando así que su levantamiento fué resultado de guerras y conquistas entre las naciones y pueblos de la tierra. Pero esta bestia que "subía de la tierra" indica que en 1798 más ó menos deberíamos esperar de ver una nación recién alzándose á la prominencia, no entre las naciones del mundo, sino en territorio nuevo: y la única nación en el mundo que corresponde á estas y las demás especificaciones de la profecía, son los Estados Unidos de Norte América. Durante los primeros centenares de años de su historia, la influencia de esta nación que representaba los grandes principios de la libertad religiosa, refrenaba la intolerancia religiosa de las naciones del Mundo Viejo. Más cuando esta misma nación renunció aquellos principios, entonces por su influencia ella dirá "á los moradores de la tierra, que hagan la imagen de la bestia."

4. Un poder terrenal amenazará matar á los que rehusen adorar la bestia, mientras que por otra parte Dios amenaza con las siete postreras plagas y la muerte eterna todos los que riendan tal adoración. Habrá entonces que elegir entre la adoración del verdadero Dios revolada en este gran triple mensaje, y la adoración de Satanás revelada en la bestia y su imagen.

5. La ira sin mezcla de misericordia nunca ha sido derramada sobre los habitantes de este mundo todavía: y no puede suceder ésto hasta que Cristo nuestro gran Sumo Sacerdote se levante del trono medianero.

6. "La canción de Moisés" era una cau-

ción del libramiento maravilloso que cantaron el pueblo de Dios, cuando según la vista humana no era posible escapar de la muerte por mano de Faraón y sus ejércitos soberbios. Aquel era un cántico de experiencias, y solamente los que pasan por una experiencia semejante podrán cantarlo.

—(o)—
LECCION X.I

Recogiendo de entre Su reino á los estorbos

SÁBADO ABRIL 30 DE 1904.

Texto para aprender.—«Entonces resplandecerán los justos, como el sol, en el reino de Su Padre.» Mateo 13: 43. V. M.

—
PREGUNTAS.

1. ¿Qué parábola de nuestro Salvador sirve para ilustrar la gran controversia entre Cristo y Satanás, concerniente la posesión y dominio legítimos de este mundo? Mateo 13: 24-30.
2. ¿A quién representa el hombre que sembró buena semilla en este campo? ¿De quién era el campo? Mateo 13: 37.
3. ¿Cuándo sembró el la buena semilla en su campo? Juan 1: 1-3, 10.
4. ¿Qué es el campo en que fue sembrada la semilla buena? ¿Qué representa la buena semilla, y qué la cizaña? Mateo 13: 38.
5. ¿Quién es el enemigo que sembró la cizaña? ¿Cuándo será la cosecha? ¿Quiénes serán los segadores? Mateo 13: 39.
6. ¿Cómo será en el fin de este mundo? Mat. 13: 40.
7. ¿Para qué entonces enviará el Hijo del hombre sus ángeles? ¿Quiénes serán recogidos de entre Su reino? ¿De quién es el reino? Mat. 13: 41.
8. Hecho esto, ¿adónde aparecerán los justos? Entonces ¿de quién ha sido el reino siempre? Mat. 13: 43.
9. ¿Qué habrá sido devuelto al dueño legítimo? Miqueas 4: 8.
10. ¿Cuyo trono será entonces establecido en esta tierra? Rev. 22: 3.

11. ¿El carácter de quién poseerán entonces los súbditos del reino? Rev. 22: 4.

12. ¿Para cuanto tiempo reinarán ellos en el reino de su Padre? Revelación 21: 5.

12. En ese tiempo, ¿qué promesa será cumplida para los fieles? Salmos 91: 16.

—::—
LECCION I

Ilustración de Profecía por el sueño de Nabucodonosor

SÁBADO MAYO 7 DE 1904.

—
I PREGUNTAS.

1. Repítase Deuteronomio 29: 29. ¿Cuáles cosas pertenecen á Dios según este verso? ¿A quiénes pertenecen las cosas reveladas? ¿Qué es una revelación?
2. Repítase Amos 3: 7. ¿Por medio de quiénes promete el Señor revelar sus secretos, según este verso?
3. Repítase Oseas 12: 10. ¿Por medio de quién ha hablado el Señor? ¿Ha dado Él en dar luz así por medio de los profetas? ¿Qué palabra se podría emplear en lugar de «semejanza».—Símbolos.
4. ¿Cuál de los libros proféticos del Viejo Testamento trata más extensivamente de semejanza ó símbolos?—El libro de Daniel, escrito en los días de Babilonia y Medo-Persia.
5. ¿Por medio de qué símbolo fue revelado el futuro en el sueño de Daniel? Dan. 2: 1, 31.
6. Descrita la experiencia que tuvo el rey en su busca de la interpretación del sueño. Versos 2:10. ¿Qué fueron forzados á confesar los sabios de Babilonia? Verso 11.
7. ¿Había en Babilonia algunos que tenían conocimiento de un Dios capaz de dar á conocer Sus caminos por medio de carne humana? Cuente la experiencia de ellos. Versos 13-23.
8. ¿Qué pedido valiente hizo Daniel al capitán de la guardia real, y con qué resultado? Versos 24-30.

9. ¿Cómo era el sueño del rey? Repítase versos 31-35. Nota 1.

10. ¿Qué reino fue simbolizado por la cabeza de oro? Versos 37, 38.

11. ¿Qué metal representa el segundo reino universal, y qué se dice de esa potencia? Verso 39, primera parte. ¿Qué poder siguió á Babilonia? Dan. 5: 28.

12. ¿Qué representó el bronce? Dan. 2: 39. ¿Qué reino siguió á Medo Persia? Véase Dan. 8: 20, 21.

13. ¿Qué metal representó el reino que fue simbolizado por las piernas y los pies de la imagen? De la descripción dada por el profeta de este reino. Dan. 2: 40-42. ¿Qué potencia corresponde al símbolo? Nota 2.

14. ¿Se unirán otra vez para formar un solo reino estos reinos pequeños que se levantaron de Roma, la cuarta monarquía? Verso 43. Nota 3.

15. ¿Qué será el paso siguiente de la profecía? Verso 44. ¿Hay duda alguna sobre esto? Verso 45. ¿Cuán segura es la palabra profética? II Pedro 1: 16-12.

16. Repítase la primera sentencia en Dan. 2: 28. Entonces por beneficio especial ¿de quiénes fue dada esta profecía?

NOTAS.

1. En el don de este sueño se ve la providencia especial de Dios, como también en el hecho de que fué impresionado el rey de tal manera que no pudo olvidar que había tenido un sueño notable. Además se demostró la providencia divina en los hechos de exponer el fraude de los llamados sabios de Babilonia; en haber el rey pasado por alto al hombre más sabio en toda la Babilonia cuando citaba á los magos á fin de hacerlos declarar el sueño; en causar el rey á dar tiempo á Daniel (verso 16), cosa que rehusaba dar á los otros; haciendo de este modo el rey reconocer al Dios verdadero (verso 47), así elevando á Daniel en un puesto alto en el reino para adelantar el cumplimiento del propósito divino.

2. El poderoso imperio que siguió á Grecia fué Roma. Gibbon el historiador emplea la misma simbolización en describir el carácter de esta potencia aplastadora como sucesor del reino universal anterior. Dice: "Las armas de la República, vencidas á veces en

la batalla, más victoriosas siempre en la guerra, avanzaron con paso rápido al Eufrates, al Danubio, al Rin y al océano; y las imágenes de oro, de plata, ó de bronce que pudiesen servir para representar las naciones ó sus reyes, fueron quebradas sucesivamente por la monarquía férrea de Roma." Más tarde en su historia la fuerza como de hierro se disminuyó, y después de ser divididos en reinos menores, el imperio, de Roma fué en efecto "fuerte y por otra parte endeble" como dice la profecía.

3. Bien conocido es que por medio de matrimonios mútuos contraidos entre sí mismas las familias reales de Europa se han emparentado más ó menos, pero no se ha podido por medio de estas alianzas matrimoniales, reunir el imperio dividido; el cual quedará así dividido hasta que la piedra hiera la imagen.

LECCION II.

La historia de las naciones predichas

SÁBADO MAYO 14 DE 1904.

PREGUNTAS

1. ¿Cuándo tuvo Daniel la visión registrada en este capítulo? Repítase Daniel 7: 1. Nota 1.

2. Repítase verso 2. ¿Cuáles son los símbolos empleados en este verso?

3. ¿Qué significan los vientos en profecía? Isaías 21: 1, 2; Jeremías 25: 32, 33.

4. ¿Qué simboliza el mar ó las aguas? Isa. 8: 7; Rev. 17: 15; Isa. 17: 12, 13; Jer. 51: 42.

5. ¿Qué vió Daniel como una consecuencia de luchas y movimientos entre las naciones y pueblos de la tierra? Repítase Dan. 7: 3.

6. ¿Qué simbolizaban estas cuatro bestias grandes? Repítase verso 17.

7. Repítase verso 4. ¿Qué fue este primer reino? Nota 2.

8. ¿Cómo parece el león, comparándole con los otros animales de rapina? Prov. 30: 30. ¿Cómo parece Babilonia comparada con las otras naciones? Isa. 13: 19. ¿Qué otro de los característicos de Babilonia fue simbolizado por

“alas de águila”? Deut. 28: 49; II Sam. 1: 23. ¿Qué cambio vino sobre este símbolo, mirándolo el profeta? ¿Qué cambio en el reino de Babilonia se indicó así? Jer. 51: 30; Isa. 21: 3, 4. Nota 3.

9. Repítase verso 5. ¿Cuáles dos reinos se unieron para conquistar y derribar á Babilonia? Isa. 21:2. (Elam es otro nombre para Persia). ¿Qué fue simbolizado por el levantamiento de un lado del oso? Nota 4. ¿Qué significaban las tres costillas en la boca del oso? Nota 5.

10. Repítase verso 6. ¿Qué carácterístico especial posee el leopardo? Entonces ¿qué significaría las cuatro alas añadidas á esta bestia de movimientos rápidos? Nota 6. ¿Qué simbolizan las cuatro cabezas del leopardo? Nota 7.

11. Repítase verso 7. ¿De qué es símbolo la cuarta bestia? Versos 23 y la primera parte de verso 24. Aquí como en el capítulo 2º está simbolizada Roma, la grande potencia que siguió á Grecia. Nota 8.

12. Repítase verso 8. ¿Sobre qué punto deseaba Daniel más conocimiento especialmente? Versos 19, 20. ¿Qué información le fué concedida? Versos 24.

13. ¿Qué era lo que Daniel vió hacer de parte de la potencia simbolizada por este cuerno pequeño? Verso 21.

14. ¿Hasta cuando oprimiría esta potencia á los santos? Verso 22.

15. ¿Qué es lo que seguirá, sin duda alguna, los reinos representados por las cuatro bestias? Versos 26, 27.

NOTAS.

1. Balsasar reinó junto con su padre Nabonadío durante los últimos tres años del imperio de Babilonia, y fue al fin de este reinado de tres años que, según el historiador sagrado, “fué muerto Balsasar, rey de los Caldeos. Y Dario de Media tomó el reino”. Dan 5: 30, 31. Siendo esto la verdad, y acaban dose ese reino en 538, A. de C., sigue entonces que esta visión se habra dado acerca del año 541.

2. En esta visión cuatro reinos universales miden á palmos la historia desde el día de Daniel hasta el fin, igual como en el sueño del capítulo 2 de Daniel; así que la primera bestia mencionada en el capítulo debe simbo-

lizar el mismo poder que fué representado por la cabeza de oro de la imagen, á saber, Babilonia.

3. El reino de Babilonia, mencionado en esta profecía, duró menos que setenta años. Por la mayor parte de este período fue gobernado por Nabucodonosor. Era durante el reinado de él que el reino hizo todas sus conquistas grandes. Los sucesores de Nabucodonosor, cada uno en su tiempo, vinieron á ser menos atrevidos y agresivos, hasta el último, Belsasar, endeble y cobarde, sin ninguno de los característicos valientes y nobles de Nabucodonosor.

4. Dario el medo y Ciró el persa fueron asociados en conquistar y derribar á Babilonia. En acto de cortesía por parte de Ciró, fue entregado á su tío Dario, el gobierno del reino recién formado. Pero en poco tiempo el elemento Persio vino á ser el principal en este reino. De esta manera el reino doble representado por el oso se levantó más de un lado que del otro.

5. El oso es un animal sanguinario, y se supone que la naturaleza sanguinaria de los medos y persas fué mas estimada por el trastorno de las tres provincias de Babilonia, Lidia y Egipto.

6. Las dos alas dadas al león representaron bien la rapidez de las conquistas del aquel imperio bajo Nabucodonosor. En el leopardo había no solamente alas, lo que no es natural para una bestia, sino un número no natural de ellas. Esto representa justamente la velocidad sin igual, y celeridad de los movimientos de los griegos durante el reinado del atrevido Alejandro el Magno, quien, después de haber conquistado todo el mundo entonces conocido, murió á la edad de 32 años.

7. Las cuatro cabezas de esta bestia simbolizan indudablemente las cuatro divisiones del reino de Alejandro, entre sus cuatro generales principales, más ó menos veinte años después de su muerte.

8. En el quebrantamiento del dominio romano por las invasiones de tribus desde el Norte, se establecieron diez reinos sobre las ruinas dentro de los límites del imperio viejo.

—:Q:—

LECCION III.

El Papado y su Obra

SÁBADO MAYO 21 DE 1904.

PREGUNTAS

1. Repítase Daniel 7: 24. ¿Qué iba

levantarse tras de los diez cuernos de la cuarta bestia en esta línea de profecía? ¿Cómo se compararía este poder con los diez primeros? Los diez eran poderes políticos; este entonces, siendo "diferente," debe ser religioso. ¿Qué poder religioso, aspirando la soberanía, se levantó en el territorio del imperio romano?—El Papado. ¿Qué iba hacer primeramente este cuerno pequeño? Diga cuáles reinos de entre los diez fueron trastornados.—Los Herulos, los Vándalos y los Ostrogodos. Véase Nota 1.

2. ¿Qué actitud asumiría este poder para con el Altísimo? Repítase Daniel 7: 25. Diga de qué modo ha cumplido el Papado la profecía sobre este punto. Véase Nota 2. ¿Cómo trataría este poder á los santos del Altísimo? ¿Qué atentado blasfemo iba hacer este poder en contra la ley de Dios? ¿Qué descripción nos es dada de este mismo poder en el Nuevo Testamento? 2ª Tes. 2: 4.

3. ¿Qué cambio aparente en la ley de Dios está reconocido por casi todo el mundo cristiano?—La substitución del primer día por el séptimo como día de Sábado, (reposo).

4. ¿Tendrá límites el tiempo concedido al cuerno pequeño en que dominar los santos, tiempos y la ley del Altísimo? Dan. 7: 25, última parte Nota 3.

5. De los hechos históricos, y las fechas que señalan el principio y el fin de la supremacía temporal del Papado. Nota 4.

6. Repítase Dan. 6: 26. ¿Cuándo será destruido este poder? Compárese 2ª Tes. 2: 8.

7. ¿En qué punto difiere la suerte de esta cuarta bestia á la de las primeras tres bestias? Versos 11, 12. Nota 5.

8. ¿Quién entonces aparecerá en la escena, legítimo gobernador del reino que Satanás había usurpado? Verso 27.

NOTAS

1. Después del concilio de Nicea, citado por Constantino en 325 D. de C., las potencias arianas se opusieron terminantemente á las pretensiones del obispo de Roma quien

quiso tener la supremacía. Los Herulos en Italia fueron los enemigos más grandes del Papado, y no podía sin consentimiento de ellos, elegir un sucesor para el papa. En 490 D. de C., Teodórico el Magno, rey de los Ostrogodos, que deseaba tener más territorio, obtuvo un encargo de Zeno, emperador del Oriente y amigo del papa, para tomar posesión de Italia. Después de una guerra de tres años fué trastornado el reino de los Herulos en Italia. De esta manera en 493 fué derribado el primero de los tres poderes que eran contrarios al establecimiento del Papado. Pero los Ostrogodos también eran arianos y todavía fué impedido a cierto grado el obispo de Roma; además los Vándalos en Africa estaban desafiando el poder romano. Luego cayeron los Vándalos delante de un ejército victorioso enviado por Justiniano emperador del Oriente (534), y más tarde fué quebrado para siempre el poder de los Ostrogodos en Italia (538). Así se preparó el camino para la exaltación del obispo de Roma.

2. En efecto el Papado ha hablado grandes palabras en contra el Altísimo, arrogándose títulos y prerrogativas que pertenecen solamente á Dios. Los siguientes extractos han sido elegidos de entre muchos que se podría citar.

"El santísimo y felicísimo, quien es arbitrador del cielo y Señor de la tierra, el maestro del universo, padre de reyes, la luz del mundo"—"Títulos asumidos por el papa Martín V. en despachos enviados á su embajador á Constantinopla."

"El papa es todo, y en todo, y sobre todo, de modo que Dios mismo y el papa, el vicario de Dios, forman un consistorio.—Hostiensis Cap., etc

"Dado en Roma, desde nuestro palacio, el 10 de Febrero, 1817, la jurisdicción XIV del santísimo pontífice y padre en Cristo, y Señor nuestro Dios, el papa Leo XII." etc.—Conclusión de la carta de ordenación del Dr. Gi stani.

3. Según el uso hebreo, un tiempo significa un año.

(Véase Dan. 11: 13, V. M.) El plazo dado entonces sería un "tiempo" (1 año), "tiempos" (plural, 2 años), y "el medio" ó mitad de un tiempo (1/2 años), todo junto 3 años y medio. Calculando según los tiempos Bíblicos, 360 días en el año, el período sería 1260 días. Pero éste es tiempo profético, en el cual un día representa un año. (Vease. Números 14: 34; Ezequiel 4: 6). Así que la duración de este período profético sería 1260 años.

4. El último de los poderes opositores arianos, fué "arrancado" en 538, y entonces

estaba el Papado romano libre para afirmar su soberanía. Contando justamente 1260 años de esta fecha (538) llegamos al año 1798, y en este año las tropas francesas hicieron preso al papa. Por un tiempo parecía que el Papa había recibido una herida mortal.

5. Conforme perdieron Babilonia, Medo-Persia y Grecia su existencia imperial, la gente que habían compuesto esos imperios fueron mezclados y hechos súbditos de los reinos siguientes. De esta manera «su dominio fue quitado, pero les fue dada prolongación de vida por un tiempo y plato.» (V. M.) Más cuando la cuarta bestia será muerta, «y su cuerpo destruido y entregado al fuego devorador» (V. M.), entonces se cumplirán las palabras. «Los reinos de este mundo han venido á ser los reinos de nuestro Señor, y de Su Cristo, y reinará por los siglos de los siglos.»

NOTA.—Por la abundancia de material en el presente número, hemos dejado para el próximo mes la lección correspondiente al 28 de Mayo.

Defunción.

El 19 de Diciembre del año próximo pasado á la 1.30 P. M., murió uno de los más antiguos Sabatistas, el hermano Guillermo Guifford á la edad de 105 años, dos meses, y 27 días. Nació en Rochester Mass., EE. UU. de A. el 22 de Setiembre, 1798, el año que marcó la caída del poder temporal del papado é introdujo el «tiempo del fin» Dan.12:4.

Tenía 35 años cuando sucedió la caída de las estrellas el año 1833. A la edad de 21 años se convirtió y se juntó con la iglesia cristiana, á la cual quedó miembro fiel hasta el año 1839 cuando oyó la predicación de Guillermo Miller, y aceptó la esperanza de la venida del Señor. Pasó el chasco de 1844 pero no negó á su fe.

El hermano Gifford nunca usó tabaco en ninguna forma, ni tomó licores de ninguna clase. Era miembro de la primera sociedad de temperancia organizada en los Estados Unidos. Su vida temperante ayudó mucho para prolongar su vida hasta la edad que pocos alcanzan.

El duerme en Jesus, y cuando venga el gran Príncipe de vida para recibir sus santos, él se despertará para recibir el don de inmortalidad. Así los antiguos de «esta generación» vienen á ser más y más pocos, y nos recordamos que la venida de nuestro Salvador pronto vendrá.

H. F. Ketring.

ACUERDO

—DE LA—

Misión de la Costa Occidental

En la conferencia celebrada en Santiago se ha acordado trasladar la oficina de la Misión que está en Iquique á Valparaíso por estar allá en comunicación ferroviaria de la superintendencia y ser menos costoso el sostenimiento de la obra.

ACLARACION

Por el pésimo despacho de Aduana hemos tenido que esperar un mes seis días para poder adquirir el papel para las «Señales» las cuales solo han podido principiar por un lado el 2 de Abril y con los trabajos para imprimir el otro lado, involuntariamente nos hemos tenido que atrazar. Por lo que pedimos á los perjudicados que nos dispensen esta falta involuntaria.

La Redacción.

“La Revista Adventista”

PERIODICO MENSUAL

PRECIO: Por un año, 50 centavos. Correspondencia y valores deben ser dirigidos á la

MISION DE LA COSTA OCCIDENTAL,
Casilla 240, Iquique.